



Blog



Facebook

全国屈指の
合格率！

健康運動実践指導者合格率 3年連続の90%超え！

健康運動実践指導者は、自ら見本を示せる実技能力と特に集団に対する運動指導技術に長けた者に与えられる資格で、本学科は平成20年度からこの資格の養成校として認定されています。

今年度は本学科から10名の学生が、11月の実技試験と2月の筆記試験を受験しました。そして3月初旬に合格が発表が行われ、本学科の受験生のうち9名が合格(合格率は90%)という結果でした！

全国の実験生の合格率は59.3%と発表されていますので、養成校の中でも極めて高い合格率といえます。また、全国の短大における平均合格率は41.2%と発表され、90%という値は全国の短大でトップとなりました。昨年の合格率は90.9%、一昨年は100%を達成していますので、全国屈指の健康運動実践指導者養成校といえるでしょう。

本学科では試験前に入念な対策講座に取り組み、学生たちが夢の実現に臨む体制を整えています。今後も、資格取得に向けて努力する学生たちのサポート体制をより一層充実させ、学生のキャリアアップに力を注いでゆきます！

(写真:受験を終えホッとした様子の学生たち)



平成26年度卒業証書・学位記授与式

3月20日(金)、平成26年度卒業証書・学位記授与式がヒルトンシーホークにて開催されました。本学科からは6期生が巣立っていきました。

健スポの総代として、嘉手苺 桜さんが登壇し、全員分の卒業証書を受け取りました。また、下記の3名には在学中の功績が讃えられ賞状が贈られました。

学長賞:熊谷 菜耶さん 理事長賞:今別府 莉奈さん 創立者賞:赤荻 奈央さん

健スポで学んだ素直な心・感謝の心・反省の心・奉仕の心・謙虚な心を胸に、それぞれの業界で活躍してくれることを願っています。



春のオープンキャンパス を開催しました！

春のオープンキャンパスが3月14日(土)に開催されました。

今回のオープンキャンパスでは、まずご来場のみなさまに「卒業生の体験談」を聞いていただきました。本学科からは2年生の赤荻さんが、キャンパスライフや在学中に必死に取り組んできたことについて話してくれました。

その後は学科のことを知っていただくために『ダブルダッチ体験』、『キッズスポーツ体験』、『クイックマッサージ体験』などを行いました。

夏のオープンキャンパスは、7月18日(土)・8月2日(日)・8月23日(日)に開催する予定です。みなさまのご参加を心よりお待ちしております。



卒業生の体験談



ダブルダッチ体験

香椎浜公民館講座

ダブルダッチに挑戦！

学生が地域の子どもさんに指導

2月28日(土)、香椎浜公民館(福岡市東区)が主催されている、地域の子どもさんを対象とした講座(はまっこ塾)で、本学科の学生たちがダブルダッチの指導を担当しました。参加してくれたのは、幼稚園年長から小学校6年生までの19名。ほとんどの子どもさんが、ダブルダッチをするのは初めてでしたが、短い時間で驚くほど上達しました。

学生たちは指導計画の立案から当日の指導まですべてを行い、講座終了時の達成感は格別だったようです。この経験を通して、スポーツ指導者としてのやりがいや自らに不足している点が見えてきたようです。

本学科では、様々な世代の方々のスポーツ活動をサポートしながら、学生が「教える」楽しさを感じ、スポーツ指導の実践力と人間力を磨く教育を行っています。

